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O cantor e produtor musical acredita que a vida a dois não depende de datas comemorativas ou
ocasiões especiais. "A  gente entende que o programão de casal é no dia a dia, ao acordar, tomar
café da manhã juntos ou  resolver uma questão de banco. Um programão de casal não pode virar
um problemão de casal (risos). O cotidiano é  o que fortalece o casal, não só uma ocasião
especial, como um aniversário de casamento. Um programa de casal pode  ser com o cara de
pijama precisando resolver alguma coisa da casa que quebrou."
Quem: Atualmente, vocês comandam um videocast. Em  mais de 20 anos juntos, como surgiu a
ideia do Programão de Casal?Jair Oliveira: É um projeto antigo, desde que  que nos mudamos
para os Estados Unidos, um pouco antes da pandemia. A gente se interessava não apenas pela
dinâmica  do nosso casamento, como também pela dinâmica de outros casais. Temos um
casamento miscigenado, de diferentes culturas, origens diferentes. Sempre  tivemos interesse
pelas diferenças. Em uma das nossas conversas, pensamos que poderíamos criar um conteúdo
falando sobre a nossa dinâmica,  mas também mostrar que essas dinâmicas acontecem nas mais
diversas formatações de casal -- seja um mais tradicional, ou não  seja.Tania Khalill: As delícias e
os desafios de um casal são sempre muito parecidos. Criamos o videocast e as pessoas  estão
se conectando com as nossas conversas. Não queremos, nem temos a pretensão de dar a
fórmula, mas exploramos as  questões que acontecem nas relações. O retorno tem sido muito
positivo.
Elas encararam numa boa a mudança?Tania: Elas toparam. No início,  era para ser um ano, mas
acabamos ficando mais e isso foi acontecendo naturalmente. Elas também foram topando ficar
mais.  Quando viemos, a Laura tinha 6 anos; Isa, 10. Agora, estão mais velhas. Isa adora
desbravar novas experiências e tem  investido em freespinslots freespinslots formação
artística.  
 
Partilha de casos
 
O cantor e produtor musical acredita que a vida a dois não depende de datas comemorativas ou
ocasiões especiais. "A  gente entende que o programão de casal é no dia a dia, ao acordar, tomar
café da manhã juntos ou  resolver uma questão de banco. Um programão de casal não pode virar
um problemão de casal (risos). O cotidiano é  o que fortalece o casal, não só uma ocasião
especial, como um aniversário de casamento. Um programa de casal pode  ser com o cara de
pijama precisando resolver alguma coisa da casa que quebrou."
Quem: Atualmente, vocês comandam um videocast. Em  mais de 20 anos juntos, como surgiu a
ideia do Programão de Casal?Jair Oliveira: É um projeto antigo, desde que  que nos mudamos
para os Estados Unidos, um pouco antes da pandemia. A gente se interessava não apenas pela
dinâmica  do nosso casamento, como também pela dinâmica de outros casais. Temos um
casamento miscigenado, de diferentes culturas, origens diferentes. Sempre  tivemos interesse
pelas diferenças. Em uma das nossas conversas, pensamos que poderíamos criar um conteúdo
falando sobre a nossa dinâmica,  mas também mostrar que essas dinâmicas acontecem nas mais
diversas formatações de casal -- seja um mais tradicional, ou não  seja.Tania Khalill: As delícias e
os desafios de um casal são sempre muito parecidos. Criamos o videocast e as pessoas  estão
se conectando com as nossas conversas. Não queremos, nem temos a pretensão de dar a
fórmula, mas exploramos as  questões que acontecem nas relações. O retorno tem sido muito
positivo.
Elas encararam numa boa a mudança?Tania: Elas toparam. No início,  era para ser um ano, mas



acabamos ficando mais e isso foi acontecendo naturalmente. Elas também foram topando ficar
mais.  Quando viemos, a Laura tinha 6 anos; Isa, 10. Agora, estão mais velhas. Isa adora
desbravar novas experiências e tem  investido em freespinslots freespinslots formação
artística.  
 
Expanda pontos de conhecimento
 
O cantor e produtor musical acredita que a vida a dois não depende de datas comemorativas ou
ocasiões especiais. "A  gente entende que o programão de casal é no dia a dia, ao acordar, tomar
café da manhã juntos ou  resolver uma questão de banco. Um programão de casal não pode virar
um problemão de casal (risos). O cotidiano é  o que fortalece o casal, não só uma ocasião
especial, como um aniversário de casamento. Um programa de casal pode  ser com o cara de
pijama precisando resolver alguma coisa da casa que quebrou."
Quem: Atualmente, vocês comandam um videocast. Em  mais de 20 anos juntos, como surgiu a
ideia do Programão de Casal?Jair Oliveira: É um projeto antigo, desde que  que nos mudamos
para os Estados Unidos, um pouco antes da pandemia. A gente se interessava não apenas pela
dinâmica  do nosso casamento, como também pela dinâmica de outros casais. Temos um
casamento miscigenado, de diferentes culturas, origens diferentes. Sempre  tivemos interesse
pelas diferenças. Em uma das nossas conversas, pensamos que poderíamos criar um conteúdo
falando sobre a nossa dinâmica,  mas também mostrar que essas dinâmicas acontecem nas mais
diversas formatações de casal -- seja um mais tradicional, ou não  seja.Tania Khalill: As delícias e
os desafios de um casal são sempre muito parecidos. Criamos o videocast e as pessoas  estão
se conectando com as nossas conversas. Não queremos, nem temos a pretensão de dar a
fórmula, mas exploramos as  questões que acontecem nas relações. O retorno tem sido muito
positivo.
Elas encararam numa boa a mudança?Tania: Elas toparam. No início,  era para ser um ano, mas
acabamos ficando mais e isso foi acontecendo naturalmente. Elas também foram topando ficar
mais.  Quando viemos, a Laura tinha 6 anos; Isa, 10. Agora, estão mais velhas. Isa adora
desbravar novas experiências e tem  investido em freespinslots freespinslots formação
artística.  
 
comentário do comentarista
 
O cantor e produtor musical acredita que a vida a dois não depende de datas comemorativas ou
ocasiões especiais. "A  gente entende que o programão de casal é no dia a dia, ao acordar, tomar
café da manhã juntos ou  resolver uma questão de banco. Um programão de casal não pode virar
um problemão de casal (risos). O cotidiano é  o que fortalece o casal, não só uma ocasião
especial, como um aniversário de casamento. Um programa de casal pode  ser com o cara de
pijama precisando resolver alguma coisa da casa que quebrou."
Quem: Atualmente, vocês comandam um videocast. Em  mais de 20 anos juntos, como surgiu a
ideia do Programão de Casal?Jair Oliveira: É um projeto antigo, desde que  que nos mudamos
para os Estados Unidos, um pouco antes da pandemia. A gente se interessava não apenas pela
dinâmica  do nosso casamento, como também pela dinâmica de outros casais. Temos um
casamento miscigenado, de diferentes culturas, origens diferentes. Sempre  tivemos interesse
pelas diferenças. Em uma das nossas conversas, pensamos que poderíamos criar um conteúdo
falando sobre a nossa dinâmica,  mas também mostrar que essas dinâmicas acontecem nas mais
diversas formatações de casal -- seja um mais tradicional, ou não  seja.Tania Khalill: As delícias e
os desafios de um casal são sempre muito parecidos. Criamos o videocast e as pessoas  estão
se conectando com as nossas conversas. Não queremos, nem temos a pretensão de dar a
fórmula, mas exploramos as  questões que acontecem nas relações. O retorno tem sido muito
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positivo.
Elas encararam numa boa a mudança?Tania: Elas toparam. No início,  era para ser um ano, mas
acabamos ficando mais e isso foi acontecendo naturalmente. Elas também foram topando ficar
mais.  Quando viemos, a Laura tinha 6 anos; Isa, 10. Agora, estão mais velhas. Isa adora
desbravar novas experiências e tem  investido em freespinslots freespinslots formação
artística.  
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